

WORKSHOP DAN SOSIALISASI SIMKATMAWA
PAGUYUBAN PIMPINAN PERGURUAN TINGGI BIDANG KEMAHASISWAAN
PTN/PTS RAYON III JAWATENGAH



SAMBUTAN OLEH
SOEDIHONO, ST.,MT
DIREKTUR POLITEKNIK NEGERI CILACAP (PNC)

Paguyuban Pimpinan Perguruan Tinggi Bidang Kemahasiswaan PTN/PTS Rayon III Jawa Tengah, menyelenggarakan Workshop dan Sosialisasi Sistem Informasi Manajemen Pemingkatan Kemahasiswaan (SIMKATMAWA) tahun 2018 pada hari Rabu, 9-10 Mei 2018 di Politeknik Negeri Cilacap.

SIMKATMAWA merupakan pelaksanaan program klasifikasi dan pemeringkatan bidang kemahasiswaan Perguruan Tinggi di lingkungan Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Kemenristekdikti).

Paguyuban Pimpinan Perguruan Tinggi Bidang Kemahasiswaan PTN/PTS Rayon III Jawa Tengah, secara rutin menyelenggarakan pertemuan tiap triwulan sekali yang bertujuan menjalin silaturahmi pimpinan bidang kemahasiswaan Perguruan Tinggi Negeri (PTN) dan Perguruan Tinggi Swasta (PTS) di Rayon 3 Jawa Tengah , sekaligus untuk menguatkan soliditas bidang kemahasiswaan dan alumni.

Pertemuan Paguyuban Pimpinan Perguruan Tinggi Bidang Kemahasiswaan PTN/PTS Rayon III Jawatengah kali ini, Politeknik Negeri Cilacap bertindak selaku tuan rumah. Acara ini dihadiri oleh Ketua Paguyuban Bidang Kemahasiswaan Jawa Tengah Rayon III , Ir. Aman Suyadi, MP dari Universitas Muhammadiyah Purwokerto dan diikuti oleh pimpinan bidang kemahasiswaan atau Operator SIMKATMAWA perguruan tinggi Rayon 3 Jawa tengah dengan agenda “ Workshop dan Sosialisasi Sistem Informasi Manajemen Pemeringkatan Kemahasiswaan (SIMKATMAWA). Dalam workshop dan sosialisasi ini, materi yang dibahas antara lain adalah "Pemeringkatan Kemahasiswaan Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Kemenristekdikti" yang disampaikan oleh Arwan Nur M, S.Pd.,M.Pd dari Universitas Negeri Yogyakarta.; "Petunjuk Teknis Sistem Online SIMKATMAWA" yang disampaikan oleh Anita Sukmawati, Ph.D dari Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Direktur Politeknik Negeri Cilacap Soedihono, ST.,MT dalam sambutannya mengatakan “ salah satu upaya yang dilakukan oleh pnc untuk meningkatkan peringkat kemahasiswaan yaitu dengan membangun Branded. Bagaimana Branded PNC supaya terjaga dengan baik, saya punya pemikiran peningkatan mutu untuk branded hanya dapat dilihat dari satu yaitu Kualitas Luaran, jadi tadi dalam membangun kualitas luaran untuk membentuk branded yaitu kita bangun softskill melalui 6 C disamping perkuliahan-perkuliahan dengan kurikulum yang sudah disepakati.

Sementara itu Ketua Paguyuban Bidang Kermahasiswaan Rayon III Jawatengah Ketua Paguyuban Rayon 3, Ir. Aman Suyadi, MP , mengatakan bahwa beberapa tahun yang lalu di tahun 2015 pada saat Presiden Jokowi mengumumkan pemeringkatan perguruan tinggi di Indonesia, saya dapat banyak WA atau SMS dari teman-teman PTN maupun PTS khususnya PTS karena nilai atau kontribusi dari bidang kemahasiswaan itu 0,00 sekian mereka pada kaget karena ukurannya apa, kemudian yang masuk kedalam pemeringkatan apa? masih bingung.

“Kebetulan beberapa waktu yang lalu saya sempat ikut sosialisasi tentang pemeringkatan Perguruan Tinggi (PT), salah satu yang saya cermati adalah sapek kontribusi bidang kemahasiswaan. Waktu itu masih jadi polemik karena fitur-fiturnya belum lengkap dan yang dihitung baru sebatas kegiatan atau lomnba-lomba yang diselenggarakan oleh Kemenristekdikti sedangkan lomba-lomba lain belum dimasukkan kedalam perhitungan.

“sekarang Simkatmawa sudah disempurnakan, diperbaiki sehingga kita diberi keleluasaan untuk mengisinya, tetapi mengisinya seperti apa kita perlu pemahaman atau pencerahan.” Ir. Aman Suyadi, MP juga menyatakan bahwa kita memang sudah agak telat, kalao di rayon 1 sudah dimulai dua bulan yang lalu, kita baru mulai bahkan masih ada perguruan tinggi lain yang belum mengenal apa itu Simkatmawa, apalagi PT yang belum pernah ikut hadir di pertemuan rayon, jadi saya yakin mereka yang tidak hadir menyesal, yang hadir pasti berbahagia” katanya.

